
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～みなさんの赤江小学校の思い出（パート４）～ 

 4 回にわたってお届けした「赤江小学校の思い出特集」。今回が最終号です。 

校舎の「展示コーナー」などを見ながら小学校時代の昔話をされる方はとても多く、赤江小の様々な

昔の様子をお聞きします。皆さんにとって大切な学校であることをあらためて感じます。 

☆校舎や体育館、行事などの思い出（その２）☆ 

・5年生くらいの時に今の体育館になったのですが、

それまでは木造の体育館で、トイレも古く怖かった

のを覚えています。（門脇さん S63 卒） 

・プールはなく飯梨川で泳いでいました。校舎は木

造で長い廊下を一列になって拭き掃除。二階の廊下

の途中、木の節目があって穴が開いていて下が見え

ていました。トイレは電球はあったけど暗くて怖か

ったです。（和田さん S42 卒）  

 

・最初のプールはブロック？セメントで端っこのコー

スを泳ぐと血が出ました。（野口さん S63 卒） 

・入学したころは、まだブロックでできたプールに入

った記憶があります。ブロックで怪我をしてよく血が

出ている子どもがいました。プールおさめで組対抗リ

レーをしました。（山﨑さん H１卒） 

・水泳の選手だったので、放課後プールでよく練習し

ていました。（大櫃さん H6 卒） 

・水球が得意でした（赤井さん H7 卒） 

すすんで 

あいさつする子

になろう 

あきらめずに 

がんばってみる子

になろう 

なろう 

自分もあいても 

大切にする子 

になろう 

なろう 

       赤江小学校だより 

ち ま ち だ 
記念号その４ 令和５年３月１日 

赤江小学校は、開校 150年 

（明治 6年 5月 23日開校） 

 



・プールの全身消毒は臭くて嫌だったです（桑原さん

H9 卒） 

・体育館は木造で床が抜けたのを思い出します。棟上

げの時は、俵餅を担いで登校しました。（山﨑さん H1

卒） 

・体育館の屋上に上って怒られました。（川中さん S61

卒） 

・児童交流 20周年で新調した演台をアップコンセント

にぶつけて壊してしまったことです。（大江さんH5卒）  

 

・先日いただいた児童交流 150 周年記念誌に自分の写真がありました。大阪

城で対面した時のものです。その時の交流相手のお子さんが、近所のお子さん

と交流相手になり、私の家までおみやげを届けに訪ねて来てくれました。その

お礼に大阪まで会いに行き再会を果たしました。正月には LINE で近況を伝え

あっています。（大江さん H5 卒） 

・児童交流で関西弁の中で過ごしたこと。異文化交流のようだった。修学旅行、

原爆ドームの衝撃は忘れない。（赤井さん H7 卒） 

  

 

・放送委員をしていて、何の曲をかけるか、何のお

話のテープを流すか考えたり、放送委員だけ別の部

屋で給食を食べたりするのが楽しかったです。（門

脇さん S63 卒） 

・雪が積もると体育が雪合戦になるのが嬉しかっ

たです。（門脇さん S63 卒） 

・毎月児童集会があり、考えて活動していました。

紙飛行機大会、縄跳び集会、童話を覚えて発表しま

した。早朝マラソンで大山の紙を塗っていました。

（野口さん S63 卒） 

 

 

 「6 年生を送る会」がありました。5 年生が中心になって考え準備した一大イベントです！ 

 体育館が飾られ、全校が見守る中、1 年生と手をつないで 6 年生が入場して会が始まりました。6 年生

は、恥ずかしいやら嬉しいやら・・。みんなとても良い顔をしていました。 

6年生を送る会（2月 22日） 



 2 年生の贈り物（発表）を皮切りに、全部の学年が 6 年生にプレゼント（発表）しました。ひな壇に座

る主役の 6 年生たち。とても楽しそうでした。 

  

飾り付けられた体育館に、6 年生が入場してきました。 

  

2 年生は素敵なプレゼント。1 年生はかるた勝負！ 

  

3 年生は大うけの劇。4 年生は感謝のエールを贈りました。 

  



 思い出ランキングは、1 位が「修学旅行」、2 位が「大山宿泊学習」、3 位が「運動会」。どれも楽しい思

い出ばかりです。 

 5 年生が発表の最後に「卒業おめでとう。次は自分たちが頑張ります。」と決意表明した際、6 年生か

ら自然に拍手がわいたのが印象的でした。 

  

  

 

 最後は、全校で作ったアーチをくぐり退場していきました。午後には、なかよし班での活動をし、6 年

生を送るスペシャルな日が終わりました。温かい 1 日でした。 

5 年生が良く頑張りました。頼もしかったです。 


